



Hilfswerk
Initiative Christlicher Orient

Montag
15. Jänner 2024
19 Uhr



Bondeko
Ort der Begegnung
für Eine Welt
Missionshaus Lieferung

Schönleitenstraße 1
5020 Salzburg
www.bondeko.org



BONDEKO GESPRÄCHSABEND

Syrien - weder Krieg noch Frieden

Stefan Maier berichtet über seinen jüngsten Besuch in Syrien, einem Land, das wegen des seit 2011 andauernden Konflikts am Boden liegt und dessen Bevölkerung auf vielfache Weise unter den Folgen des Krieges, der internationalen Sanktionen und des Erdbebens vom Februar 2023 leidet. Soziale Verelendung, Arbeitslosigkeit, Inflation und allgemeine Hoffnungs- und Perspektivlosigkeit führen dazu, dass immer mehr Menschen das Land verlassen wollen. Bereits mehr als die Hälfte der im Land lebenden Christen haben seit 2010 Syrien verlassen. Stefan Maier informiert aber auch, wie die ICO trotz schwierigster Rahmenbedingungen die Menschen im Land durch konkrete Hilfsprojekte unterstützt und Hoffnung schenkt.

Stefan Maier war lange Jahre für das Österreichische Jugendrotkreuz und die Caritas im Nahen Osten tätig und ist seit 2019 Projektkoordinator des einst von ihm mitbegründeten Hilfswerks Initiative Christlicher Orient (ICO) mit Sitz in Linz.

Die **ICO** ist ein von der österreichischen katholischen Bischofskonferenz und von staatlicher Seite anerkannter Verein zur Förderung der Information über die Christen im Orient und zu deren Unterstützung. Die Schwerpunktländer der ICO sind der Libanon, Syrien sowie die nordirakische Region Kurdistan.